
 

 
Témoignage d’une mère d’élève de 6ème participant au raid (juin2019) 

 
 
Quelle journée ! 
La pluie tombe depuis ce matin, mais aujourd'hui c'est le raid des 6eme. La première fois qu'ils partent à la 
journée, ils sont remontés à bloc malgré la météo. 
On leur explique les difficultés dues au temps mais tous en cœur, ils décident de partir quand même, la pluie 
risque de s’arrêter, mais il y aura de la boue affirme Mr le professeur.  
On vérifie l’équipement et c'est parti direction les lacs de Laffrey. 
Déjà là je me demande pourquoi je suis là, mais leur enthousiasme m’envahit alors c'est parti. 
 
Ça monte, ça monte, ça monte pendant presque 1 heure.  
Chacun roule à son rythme, on fait des pauses pour attendre les derniers. Le groupe est très soudé, les 
premiers attendent les derniers régulièrement en les encourageant, une petite pause et c'est reparti, c'est ainsi 
que nous ferons 26 kms et 760 m de dénivelé. 
Pour vous donner une idée c'est ce qu'on propose en terme de dénivelé et de distance à des adultes lors de 
course de VTT qui ont lieu dans le coin, avec une difficulté en plus, le froid la pluie et la boue, il y aura quand 
même quelques rayons de soleil pour mon moral... 
 
Pique-nique à la pierre percée dans les nuages et sous la pluie, on engloutit le casse-croûte et on repart pour 
ne pas se refroidir.  
Je suis étonnée, ils ont encore le sourire, j'ai bien l'impression qu'ils sont dans leur élément. La suite sera 
descentes de folies dans la boue, pas une chute, ils connaissent leurs capacités ; certains descendent comme 
des flèches et d'autres un peu moins vite, mais tout le monde est en bas sans aucune chute. Il n'y a pas de 
compétition, le but est d'arriver tous ensemble, et de se faire plaisir. 
Enfin on arrive, plus ou moins fatigués, trempés mais toujours avec le sourire. 
 
Les enfants organisent une haie d'honneur pour les derniers et les profs, ça fait plaisir à voir. 
Je ne suis pas une pro du VTT mais je suis sportive et je peux vous dire que sans eux j'aurais mis le pied 
plusieurs fois par terre. 
 
Bref tout ça pour vous dire que la classe VTT, ce n'est pas du loisir, ils ont progressé énormément cette année 
et sont bien plus forts que la plupart de leurs parents. 
 
Mais le plus important, c'est qu'ils ont appris à se dépasser, à vivre en groupe, à s'entraider, à gérer leurs 
corps, à s'organiser, à gérer leur matériel ... Je ne sais pas vous mais je suis persuadée que toutes ces 
choses participent à leur épanouissement et à leurs réussites aussi dans les autres matières. J'en ai la preuve 
sur mon enfant. 

 


